

Mandataria al inaugurar feria de educación financiera: “Necesitamos que nuestros compatriotas tomen decisiones de manera informada”

14 OCT 2015



La exposición, que estará disponible el 14 y 15 de octubre en el Centro Cultural Palacio de La Moneda, tiene como objetivo generar conciencia acerca de la importancia que tiene educarse financieramente para mejorar el bienestar de la ciudadanía. “En Chile, lamentablemente, tenemos un gran endeudamiento que crea muchos problemas y tensiones en las familias. Lo que tenemos que hacer es apoyar, educar, conversar, intercambiar y resolver dudas”, sostuvo la Jefa de Estado.

En el Centro Cultural Palacio de La Moneda, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro de Hacienda, Rodrigo Valdés, y el Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras (SBIF), Eric Parrado, inauguró la segunda feria de educación financiera.

La muestra, que estará disponible el 14 y 15 de octubre, y que organiza la SBIF, tiene como finalidad generar conciencia, principalmente en los jóvenes, acerca de la importancia que tiene educarse financieramente para mejorar su bienestar.

“Cuanto antes se informen y aprendan a relacionarse con el dinero, con la organización de los gastos, con los bancos, sepan usar una tarjeta de crédito y ahorrar, van a estar mejor preparados, con la información necesaria para navegar por un mundo que puede sonar complicado, pero que será cada vez más parte de sus vidas”, destacó la Mandataria.

En esta misma línea, la Jefa de Estado aseguró que con iniciativas como esta, podemos avanzar hacia una mayor equidad financiera y un mejor uso de los recursos.

“Desde el principio tenemos que incorporar buenos hábitos cuando nos relacionamos con el dinero. Algo parecido a los hábitos saludables. Porque no basta con tener información, con saber si algo es bueno o saludable, sino que además debemos ir desde ya poniéndolos en práctica: usar bien la platita que tenemos, saber calcular y saber gastar de acuerdo a nuestro presupuesto”, dijo.

Según el Banco Central, el endeudamiento promedio de los hogares alcanza más del 61% de sus ingresos disponibles.

“En Chile, lamentablemente tenemos un gran endeudamiento, que crea muchos problemas y tensiones en las familias. Lo que tenemos que hacer es apoyar, educar, conversar, intercambiar y resolver dudas”, sostuvo.

Finalmente, la máxima autoridad del país hizo un llamado a seguir trabajando en esta educación: “Necesitamos que nuestros compatriotas tomen decisiones de manera informada, necesitamos que puedan desenvolverse frente a los mercados y ser capaces, a la vez, de exigir sus derechos”.

Capitales

ETIQUETAS :

#Mercado de